

PANORAMA DEPORTIVO

El Guixols y sus partidos de preparación

GUIXOLS, 5 - C. D. GERONA, 1

Ya en la pasada edición comentamos muy favorablemente este magnífico sistema que es prepararse con tiempo y formar un buen conjunto, que solo se consigue, a base de partidos y esto es lo que esta haciendo el Club local sin desfallecimientos y perdiendo más dinero del que se debería. El pasado domingo fué el alegre C. D. Gerona quien nos visitó y el Guixols formó un equipo a base de bastantes probaturas, pero que al fin, de entre ellos, deberán salir los jugadores que formarán la plantilla para la próxima temporada.

De los partidos disputados con el Barcelona, Español y Gerona, vamos observando que hay bastantes con juventud, y con clase suficiente, para defender el prestigio guixolense en la Categoría Regional A.. Nos consta además, que el próximo domingo tendremos otra vez partido, y que el contrincante parece será el Cassá, el Palamós o La Bisbal. Todos ellos de la Regional B. La cuestión es que tengamos equipo entrenador, y así domingo tras domingo, formar primero el conjunto luego acoplarlo debidamente.

Por lo que respecta al Guixols, también parece ser que el próximo domingo podrá presentar su cuadro completo ya que el pasado domingo no pudo hacerlo por cuestiones que se presentaron a última hora. De todos es sabido que la puerta azulgrana estará bien defendida esta temporada, todos los porteros hasta ahora nos han gustado, y quizá Vilalta es el más seguro de todos, sin olvidar la magnífica colocación del que jugó en el primer tiempo ante los gerundenses. En este último partido salió a prueba un lateral derecho, joven, que tiene muchas condiciones, y que creemos que si no lo es en estos momentos, no tardará mucho en ser jugador local.

También el central del día del Español que no pudo alinearse ante el Gerona, será alta en el once guixolense. Otro nombre ha sonado, y se trata del lateral Curta, que en la pasada temporada jugaba con el Inglés.

El fichaje de Ramió es cosa más que segura y como se podrá comprobar se trata de un excelente jugador que dará grandes tardes de buen fútbol y magnífico jugar. A su lado creo que el próximo domingo se alineará el que ya antes había jugado con el Guixols que es Bosch. La delantera también será a base de los extremos que el pasado domingo se alinearon, lo mismo que el delantero centro y en cuanto a los interiores parece ser que el próximo domingo harán su debut los gerundenses Armengol y Cortés, ambos conocidos por la afición local y que creemos sería un magnífico

acierto su fichaje. En resumen que para el próximo domingo presentará el once guixolense un equipo que muy poco variará con el de la próxima temporada. En cuanto al partido del pasado domingo figuraron en el bando local, los jugadores Bosch-Feliu-Bardera y Prats, de la cantera local. No cabe decir que Bardera si no fuese por lo muy joven que es, sería un magnífico valor, pero todo llegará con paciencia, los demás pueden y deben ser unos buenos suplentes, sin olvidar a Prats, que creemos será capaz de ganarse el puesto de titular.

Faut.

Última hora deportiva

Debido al historial del C. D. Júpiter de Barcelona y visto todo cuanto han manifestado los Organismos de Regional Catalana, este Club ha sido ascendido a la Tercera Divi-

La Asamblea local de la Cruz Roja Española

desea hacer constar, a seguido de la postulación Pro-Ambulancia efectuada el próximo pasado domingo, su agradecimiento más sentido a todas aquellas personas que, generosamente, contribuyeron con su donativo a que dicha postulación obtuviera el éxito resonante que obtuvo. Asimismo desea hacer constar publicamente su reconocimiento a todos los postulantes, por su magnífico espíritu de cooperación.

En la actualidad se están haciendo gestiones para incrementar la recaudación inicial que dicha postulación representó, mediante suscripciones, otros donativos, festivales, etc. de todo lo cual se dará periódicamente información a la población toda desde estas páginas.

En cuanto a la recaudación obtenida con la Fiesta de la Banderita, esta Asamblea se complace en declarar que fué un éxito total, superior al doble de lo recaudado en los demás años anteriores: y puede anticipar —pendientes de fijación algunos pequeños gastos— que la cifra obtenida bordea las 6000 - 6500 pesetas.

La Asamblea Local de la Cruz Roja abre una Cuenta corriente en un Banco de la localidad, encabezada por esta cantidad anteriormente citada, y que puede ser incrementada con sucesivas aportaciones. Periódicamente se dará cuenta de lo que se vaya ingresando.

sión Nacional, con lo cual queda una vacante en el Grupo de Regional A, el cual será ocupado por el E. y D. Callella. F.

¿Que hay?..

¡Lo mejor que hay!

CALISAY

CON HIELO Y SELTZ

AZOR

Aguas carbónicas
La Mascota

Agua de MALAVELLA
Representante SEBASTIAN MESTRES

J. A. R.
Materiales para la construcción
SAN PEDRO, 17 TELEFONO 7